

viernes 19 de enero de 2024

El CESpH asesorará a la Comisión para el impulso de las necesidades en infraestructuras en la provincia de Huelva

El Pleno del Consejo Económico y Social de la provincia de Huelva elaborará un informe con la viabilidad y principales reivindicaciones en materia de infraestructuras



[Descargar imagen](#)

El Pleno del Consejo Económico y Social de la provincia de Huelva (CESpH) ha aprobado hoy, en sesión extraordinaria, asesorar a la Comisión para el impulso de las necesidades en infraestructuras en la provincia de Huelva, impulsada por la Diputación de Huelva e integrada por administraciones, sectores económicos, partidos políticos, sindicatos y sociedad en general. El Pleno, reunido por primera vez en este mandato, ha presentado también sendos libros sobre minería y agua en la provincia de Huelva.

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, ha recordado que “como parte de nuestra responsabilidad y compromiso con el progreso”, hemos impulsado esta Comisión. Esta iniciativa, ha añadido el presidente, “refleja nuestro firme convencimiento de abordar de manera decisiva las carencias de la provincia y las demandas ciudadanas, aglutinando las diversas voces y fuerzas de Huelva, para avanzar en proyectos que nos son comunes y que resultan fundamentales para nuestro desarrollo”.

Con esta solicitud de colaboración al CESpH, “queremos analizar la situación actual, identificar necesidades y prioridades y contribuir al desarrollo territorial de nuestra provincia, todo ello en base a las propuestas planteadas por los integrantes de la Comisión. Huelva quiere y debe estar en los ejes de desarrollo de Andalucía y España, y, desde esta posición, impulsar la economía y el tejido productivo provincial”, ha insistido el presidente de la Diputación, quien se ha mostrado convencido que “la elaboración por parte del CESpH de un informe integral sobre uno de los mayores retos que tenemos actualmente resultará determinante para el desarrollo de infraestructuras, elemento crucial para el avance de nuestra provincia”

Toscano también se ha dirigido a los miembros del CESpH y les ha agradecido su presencia en este pleno, señalando que “la Diputación de Huelva no solo ve al CESpH como un órgano consultivo, sino como un aliado estratégico para el desarrollo de nuestra provincia. Creemos firmemente en la capacidad de este consejo para aportar una visión valiosa y una orientación experta en temas clave para el progreso económico y social de Huelva”.

Por su parte, el presidente del CESpH, Juan Antonio Márquez, ha asegurado que “después de un trabajo previo hay que hacer un relato con fundamentos y ver la viabilidad de esas infraestructuras. Queremos que esas infraestructuras sean una realidad y no una carta a los Reyes Magos”. En cuanto a las principales necesidades, Márquez ha manifestado que “las infraestructuras hidráulicas y las ferroviarias son muy importantes para la provincia, sin olvidarnos de las conexiones hacia el exterior con Cádiz, Portugal o el aeropuerto, y las conexiones interiores como la N-435 o la posibilidad de reactivar el sistema ferroviario que a finales del siglo XIX y principios del XX tenía la provincia”.

El Pleno del CESpH también ha aprobado la propuesta de acuerdo de prórroga del mandato para adecuarlo a las legislaturas de la Corporación Provincial, así como ha presentado dos libros: ‘Minería y responsabilidad social corporativa en la provincia de Huelva’, elaborado por Jesús Felicidades García, y ‘Las aguas de la provincia de Huelva: Recursos, usos agrícolas y oportunidades’, de José Manuel Jurado Almonte.